
Piano	delle	Antenne	-	Istanza	al	Sindaco	e	al	Consiglio	comunale	

Abbiamo	 appreso	 che	 è	 stato	 inserito	 all’ordine	 del	 giorno	 del	 Consiglio	 Comunale	 il	 Piano	

Antenne	 del	 Comune	 di	 Sarzana.	 Il	 Piano	 ha	 il	 compito	 di	 trovare	 un’efficace	 sintesi	 tra	 le	

diverse	 esigenze	 dei	 cittadini	 in	 termini	 di	 basso	 inquinamento	 ambientale,	 alta	 tutela	

dell’ambiente	e	del	paesaggio	e	alta	fruibilità	e	qualità	dei	servizi	dati	e	telefonici	nei	prossimi	

anni.	

Gli	 ingegneri	 Riccardo	 Butta	 e	 Ranieri	 Ripoli	 hanno	 analizzato	 il	 Piano	 e	 sviluppato	 alcune	

considerazioni	e	proposte.	

Le	associazioni	Comitato	Sarzana,	che	botta!	e	Legambiente	le	condividono	e	per	ritengono	di	

proporle	all’attenzione	dell’Amministrazione	e	del	Consiglio	comunale	con	la	presente	istanza	

ai	sensi	degli	articoli	37n	e	40	dello	Statuto	Comunale.	

Sulla	 base	 delle	 considerazioni	 svolte	 si	 chiede	 al	 Sindaco	 Alessio	 Cavarra	 e	 al	 Consiglio	

Comunale	di	sospendere	l’attuale	percorso	di	adozione/approvazione	del	Piano	per	il	tempo	

necessario	a	consentire	che	(i)	le	Consulte	attivino	gli	incontri	di	presentazione,	informazione	

e	confronto	con	i	cittadini,	che	(ii)	 il	gruppo	di	 lavoro	allarghi	 i	dati	delle	attuali	emissioni	a	

tutto	il	territorio,	includendo	anche	le	altre	sorgenti	di	emissione	e	le	aggiorni	ai	valori	di	oggi	

(2°	trimestre	2017)	e	che	(iii)	raccolga	i	dati	di	pianificazione	che	i	gestori	hanno	previsto	per	

il	nostro	territorio	per	i	prossimi	anni	e	li	armonizzi	con	la	pianificazione	territoriale	fatta	dal	

Comune,	 con	 una	 visione	 e	 un	 approccio	 sistemico	 e	 non	 occasionale	 e	 puntuale	 della	

tematica,	almeno	nell’arco	di	tempo	dei	prossimi	2-3	anni.	

Distinti	saluti		 	 	 	 	 	 Sarzana,	13.4.2017	

Roberta	Mosti	–	Presidentessa	Comitato	Sarzana,	che	botta!		

Stefano	Sarti	–	vicepresidente	regionale	di	Legambiente	

Gianfranco	Damiano	–	referente	Sarzana	di	Italia	Nostra	

			


